

Balance de tráfico

El Aeropuerto de Melilla cierra un 2025 histórico en pasajeros y operaciones

- Los viajeros sumaron más de 530.000, mientras que los vuelos comerciales rozaron los 11.130
- Los usuarios aumentaron casi un 5% respecto a 2024, una proporción que en el caso de las operaciones fue del 4,5%
- En diciembre, el aeropuerto contabilizó 45.490 pasajeros y 899 movimientos

13 de enero de 2026

El Aeropuerto de Melilla cerró en 2025 el mejor año de su historia, al lograr registros récord tanto en pasajeros como en operaciones. En relación con los usuarios, el aeropuerto contabilizó 532.485, lo que supone un crecimiento del 4,8% sobre 2024 y arroja una media de casi 1.460 viajeros diarios en las instalaciones.

El grueso de los pasajeros registrados el año pasado se movió en vuelos comerciales, ya que sumaron 529.861 (+5%). De ellos, 245.177 conectaron con el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, el destino más demandado, seguido de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que contabilizaron 134.173 usuarios.

Respecto al resto de las rutas con aeropuertos españoles, más de 53.700 personas viajaron hacia o desde Granada, 51.776 conectaron con el Aeropuerto de Almería, 20.494 lo hicieron con Sevilla y cerca de 10.380, con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat.

En lo que a las conexiones insulares se refiere, más de 6.800 pasajeros se desplazaron entre Baleares y la Ciudad Autónoma, en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Palma de Mallorca. Por otra parte, las operaciones con el archipiélago canario reunieron casi 6.300 usuarios, que viajaron hacia o desde Gran Canaria y Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Melilla atendió el año pasado 11.392 movimientos, de los que 11.128 fueron comerciales (+4,5%).

Nota de prensa

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Datos del mes de diciembre

Durante el mes de diciembre, pasaron por el aeropuerto 45.490 viajeros y operaron 899 vuelos (889 de ellos, comerciales). Ambas cifras siguieron una evolución similar a las del mismo mes de 2024.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) cerraron 2025 con récord histórico de pasajeros: 384.837.183, un 4,2% más que en el año 2024; gestionaron 3.279.864 movimientos de aeronaves, un 2,4% más que en 2024; y transportaron 1.533.901 toneladas de mercancía, un 7,9% más que el año pasado.

En el mes de diciembre han pasado por los aeropuertos del Grupo Aena 27.929.791 pasajeros (un 3,7% más que en el último mes de 2024); se registraron 240.756 movimientos de aeronaves (+0,6%); y se transportaron 137.236 toneladas de mercancía, un 10,1% más que en diciembre de 2024.

Aena ya está ultimando el diseño de los planes de inversión que requerirán los aeropuertos de España los próximos años, con el fin de garantizar, como ha hecho siempre, la capacidad necesaria para su buen funcionamiento. Los récords de tráfico de los últimos años son una muestra clara de esa necesidad y de la situación que se producirá en los próximos años en las infraestructuras, que tendrán que adaptarse a la capacidad disponible y a los ambiciosos proyectos de ampliación y remodelación.